

## ARENH : le prix du mégawattheure revalorisé à 49,50€ au 1<sup>er</sup> janvier 2023 ?

Dans le cadre de l'ARENH (Accès Régulé à l'Electricité Nucléaire Historique), les députés de l'Assemblée Nationale ont voté la semaine dernière en première lecture du projet de loi « d'urgence » en faveur du pouvoir d'achat, le relèvement du prix régulé de revente de l'électricité produite par EDF.

Ainsi le **prix au mégawattheure pourrait atteindre au minimum 49,50€ à partir du 1er janvier 2023**. Mais pour le moment, rien n'est défini à date. Le projet de loi sera débattu au Sénat dans les jours qui arrivent avant de passer très certainement par un vote en commission, l'Assemblée nationale ayant le dernier mot.

Le prix actuel de revente d'électricité par EDF à ses concurrents est de 42€ le mégawattheure. Le gouvernement a également temporairement relevé le volume de 20 TWh supplémentaires entre avril et décembre cette année à 46,20€. Si cette nouvelle augmentation à 49,50€ est validée, ce n'est pas une bonne nouvelle pour les particuliers et les entreprises qui verront une inflation sur leurs factures. Quant à EDF, cette augmentation serait plutôt positive, elle pourrait ainsi permettre à l'entreprise de financer le renouvellement de son parc nucléaire vieillissant.

### A propos de Mon Courtier Energie :

Mon Courtier Energie a été fondée en 2017 par une équipe d'experts de l'énergie travaillant dans ce secteur depuis plus de 10 ans. Ses conseillers mettent leurs compétences et connaissances du marché au service de professionnels en tout genre : restauration, hôtellerie, agriculture, industrie... L'entreprise intervient dans plusieurs domaines d'expertises : courtage en énergie, optimisation fiscale, énergies vertes, bornes électriques. Grâce à l'étendue de son savoir-faire, Mon Courtier Energie est devenu membre de la French Tech en 2022. A ce jour, l'entreprise maitrise tout le territoire au travers de ses 23 agences nationales dont Paris, Bordeaux, Lille, Montpellier, Rennes, Nantes et Toulouse. Récemment le réseau s'est étendu à Madrid en Espagne. Côté politique RSE, l'engagement de Mon Courtier Energie est grandissant : l'entreprise est mécène de l'association Sol Solidaire, des Banques Alimentaires et de l'association Cap Agi. Elle est aussi certifiée « Great Place to Work » depuis cette année. Enfin, le réseau est sponsor de nombreux clubs sportifs en France et depuis peu, du navigateur Sébastien Marsset.